

7/17
木

安倍晋三政権は、憲法の条をじゅうりんし、日本を「海外で戦争する国」にいつくら変えようとする。戦後最悪の違憲立法である戦争法案の採決を、衆院の特別委員会に続き、本会議でも强行しました。憲法が政治権力を縛るという立憲主義を否定し、数の力で主権者国民の多数意思を踏みにじる独裁政治、専制政治そのものであり、戦後政治史に重大な汚点を残すものです。想前の歴史的暴挙に怒りを込めて断固抗議します。

最悪の憲法破壊法案

戦争法案は、戦後かつてない憲法破壊の法案です。「憲法違反」と答えてくるよりは、「これほん多いの国民から「違

主張

戦争法案衆院通過

憲「」への批判を受けた法案はあります。憲法と法律の整合性を審査する内閣法制局の歴代長官、自衛隊「合憲」論を唱えていた憲法学者、首相官邸で自衛隊のイラク派兵を取り仕切った元政府高官、自由党の元幹部などもが次々と「憲法違反」と指摘してい

ました。米国が海外で戦争に乗り出した際、自衛隊がこれまで「戦闘地域」ともってきた地域でも、

弾薬の補給や武器の輸送などの軍事支援（兵站）を行つたのです。

衆院での審議を通じて、いつた戦争法案の違憲性は

形式的に「停戦合意」があれ

ば、戦乱が続いている地域にも自

衛隊を派兵し、治安活動を行せ

ため、これまで憲法上慎重な検討が必要としてきた「任務遂行のための武器使用」もことお簡単に認めました。

されど、自衛隊創設以来一貫し

た「他国の武力行使との一体化」を

避けた制度的担保としてきた「非

戦闘地域」という歯止めを撤廃し

転換し、米国とともに海外での武

力行使に乗り出すことを可能にし

かねば」と警笛していました。

安倍政権さらに追い詰め

戦争に自衛隊が参戦する道を開く

ためです。

戦争法案が、憲法解釈の「論理

的な追求」を投げ捨て、米国追随

の戦争国家づくりのためとい

て集団的自衛権の行使は許されな

い」としてた憲法解釈を百八十度

のに対する国民の信頼が損なわれ

かねば」と警笛していました。

安倍政権さらに追い詰め

戦争に自衛隊が参戦する道を開く

ためです。

戦争法案が、憲法解釈の「論理

的な追求」を投げ捨て、米国追随

の戦争国家づくりのためとい

て集団的自衛権の行使は許されな

い」としてた憲法解釈を百八十度

のに対する国民の信頼が損なわれ

かねば」と警笛していました。

安倍政権さらに追い詰め

戦争に自衛隊が参戦する道を開く

空前の歴史的暴挙に抗議する

るいふも、かつてなかつた出来事

です。

戦後政治史上初めてと言われるほど、戦争法案に「違憲」の批

判が集中するのは、安倍政権があ

まりにも乱暴に憲法解釈を転換し

たからにはなりません。

戦争法案では、憲法に違反する